

Bunter Kinderfasching

10.02.2013 | 19:07



Bunter Kinderfasching bei der Feuerwehr

Zum 2. Kinderfasching hatte die Jugendfeuerwehr in das Feuerwehrhaus Vallstedt eingeladen. Rund 50 Kinder erlebten am Freitag bunt verkleidet mit ihren Eltern oder Großeltern einen lustigen Karnevalsnachmittag. Neben einigen Spielen, einer Kinderdisco und einer Kegelbahn hatten die Kids die Möglichkeit, sich von der Ballonkünstlerin „Zwergenparty“ eine Luftballonfigur zaubern zu lassen.

Den kleinen und großen Besuchern wurden Kaffee und Kuchen, sowie frische Waffeln und Getränke

angeboten. Ab 16.30 Uhr öffnete das „Väterparadies“ in der Fahrzeughalle seine Türen, wo sich die Väter und Großväter bei einem Getränk und einer Bratwurst über die Arbeit in der Feuerwehr informieren konnten. Zum Abschluß des gelungenen Tages gab es für alle Kinder eine Pinata, aus der es Bonbons und Kaugummis regnete.

Alte Nachrichten lesen

[Nachrichten-Archiv anzeigen](#)